

del Mundo de disminuidos, celebrado entre el 14 y el 25 de julio en Assen (Holanda). Ana María participaba en la clasificación S5 (las calificaciones para la participación en las diferentes pruebas van desde S1, grado máximo de minusvalía, hasta S10, grado mínimo).

De los 4.000 participantes en el Campeonato, 200 eran españoles. Nuestros deportistas consiguieron puestos tan meritorios como el 2.º lugar en 100 m. libres de la asturiana Ana Belén o el quinto puesto de la manchega Ana María Díaz.

Esta joven de 20 años aprendió a nadar hace 6 en la Piscina Municipal de Almagro y ahora es miembro del "Club Polideportivo INSERSO" de Albacete, donde estudia 1.º de informática en el Centro de Recuperación de Minusválidos Físicos de Albacete. Este club se entrena bajo las órdenes de Emilio Martínez y Juan Antonio Calero.

En su historia deportiva, Ana María ha conseguido numerosas medallas: este año obtuvo una de oro, otra de plata y otra de bronce en el Campeonato Regional de Castilla La Mancha; además, desde 1988 ha ganado en campeonatos nacionales 7 medallas de oro, 4 de plata y 1 de bronce.

Ana María y su hermano Antonio José, joven promesa de la natación con 16 años, tienen un 85% de minusvalía a consecuencia de la polioneuritis, rara enfermedad que afecta a partir de los tres años y de la que hay pocos casos en el mundo.

Esta almagreña ha superado grandes obstáculos y esperamos que, apoyada por todos, siga consiguiendo buenos puestos en natación, demostrando que la Paraolimpiada del 92 puede dar buenos resultados para los deportistas minusválidos españoles.



LA PROTECCIÓN CIVIL DE ALMAGRO EN MARCHA

La ley 2/1985 de 21 de enero sobre Protección Civil dice que la actuación permanente de los poderes públicos, en materia de Protección Civil, se orientará al estudio y prevención de las situaciones de grave riesgo, catástrofe o calamidad pública, y a la protección y socorro de personas y bienes en los casos en que dichas situaciones se produzcan (art. 1).

La Protección Civil en Almagro cuenta con 45 voluntarios, habiéndose reunido por primera vez el 6 de agosto y habiendo intervenido en público por primera vez el día 12, colaborando en la prevención de accidente de circulación en una carrera ciclista de carácter nacional.

Se cuenta con una dotación de la Presidencia del Gobierno de Castilla-la Mancha de dos camillas plegables de alta resistencia, dos botiquines muy completos, veinte uniformes completos y una subvención económica de 200.000 ptas.

La Protección Civil es un servicio voluntario y generoso de algunos vecinos de Almagro que serán entrenados para atender casos de catástrofes (incendios, accidentes, etc.), colaborando también en tareas de apoyo en grandes concentraciones de personas. La Junta de Protección Civil de Almagro está constituida en Almagro desde el año 1984, siendo el Jefe de Protección Civil el Alcalde. Los miembros que pertenecen a la agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Almagro, no obtienen ningún beneficio económico de su labor, ni ventaja alguna por su generosa participación de servicio a la comunidad. A excepción de la satisfacción personal de saberse útiles realmente a sus vecinos en caso de cualquier eventualidad. Por lo que cualquier nuevo voluntario sería bien recibido, así como el mayor apoyo y colaboración con este pueblo.